

Juan Castillo afirmó que "el cierre de empresas no es la realidad que desea" el futuro Gobierno

Principal



Publicada el: 20/01/25	Visitas: 128
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/juan-castillo-afirmo-que-el-cierre-de-empresas-no-es-la-realidad-que-desea-el-futuro-gobierno_15140.php

**JUAN CASTILLO
AFIRMÓ QUE 'EL
CIERRE DE EMPRESAS
NO ES LA REALIDAD
QUE DESEA' EL
FUTURO GOBIERNO**

Principal

Juan Castillo afirmó que "el cierre de empresas no es la realidad que desea" el futuro Gobierno

Juan Castillo manifestó que "el cierre de empresas no es la visión que anhela" el próximo Gobierno.

Reunión del Ministro de Trabajo con Representantes de la Industria Láctea

El nuevo ministro de Trabajo y Seguridad Social, Juan Castillo, mantuvo una reunión este lunes con representantes de los trabajadores de la industria láctea, enfocándose en la situación crítica del sector, especialmente en relación con la cooperativa Coleme, ubicada en Cerro Largo.

Preocupaciones por Despidos

Durante una conferencia de prensa posterior al encuentro, Castillo expresó su inquietud ante el aumento de despidos en la industria láctea. Mencionó que existen “situaciones que se vienen arrastrando desde la gestión anterior” del Frente Amplio, citando casos como los de las empresas Calcar y Claldy.

Compromiso con los Trabajadores

El diagnóstico presentado por Castillo fue uno de “preocupación” y manifestó el compromiso de los trabajadores en buscar soluciones. Afirmó: “La única forma de que Uruguay pueda distribuir la riqueza es que haya mejores industrias, que traten mejor a sus trabajadores, que respeten los acuerdos y que ofrezcan mejores salarios. Abonar en el sentido de que cierren las industrias no es el escenario que queremos”.

Análisis de Alternativas

Además, el ministro subrayó que ha habido numerosos anuncios de cierres de empresas, lo que requiere un trabajo conjunto para analizar propuestas alternativas a esta difícil situación. Señaló que, actualmente, hay menos trabajadores en actividad, más producción y que el salario se mantiene, lo que representa una paradoja preocupante.

Articulación entre Empleadores y Trabajadores

Finalmente, Castillo, quien proviene del movimiento sindical, destacó la importancia de los dos componentes fundamentales del mundo del trabajo: los empleadores y los trabajadores. Como representante del Estado, su objetivo será articular las relaciones entre ambos sectores para promover un ambiente laboral más justo y productivo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**JUAN CASTILLO
AFIRMÓ QUE 'EL
CIERRE DE EMPRESAS
NO ES LA REALIDAD
QUE DESEA' EL
FUTURO GOBIERNO**

Juan castillo afirmo que el cierre de empresas no es la realidad que desea el futuro gobierno

Tags

industria, despidos, compromiso, trabajo, ministro, empleadores, trabajadores, empresas, industrias, castillo, representantes, alternativas

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Juan Castillo sostiene un encuentro con el Pit-cnt y atiende las inquietudes de los trabajadores*
- 3.5 *** *El futuro ministro de Trabajo asegura que la nueva ronda de Consejo de Salarios "es una prioridad indiscutible" para su gestión*
- 4.7 *** *El exmandatario peruano Pedro Castillo enfrentará un juicio por supuestos cargos de rebelión*
- 4.4 *** *Polémica en el Mtss: Las declaraciones de Juan Castillo sobre Venezuela generan debate y Graciela Bianchi se opone a su designación*
- 3.6 *** *Juan Castillo advierte: "Cada decisión cuenta cuando se trata del futuro de los trabajadores"*
- 3.9 *** *Tensión en la industria láctea: trabajadores se movilizan ante despidos y denuncian prácticas de hostigamiento*
- 3.8 *** *Juan Castillo asegura: "Implementaré el programa del Fa, buscando mayor equidad para quienes están en situación de rezago"*

4.4 * *Juan Castillo asume como ministro de Trabajo y se muestra receptivo a todas las opiniones*

4.7 * *Juan Castillo afirmó que "la población venezolana tomó la decisión de respaldar al Gobierno" de Nicolás Maduro*

4.6 * *Castillo se reunió con sindicatos industriales y destacó que la reducción de la jornada laboral será un asunto clave en las próximas negociaciones*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo